
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 305 /2022                                           Guaíba, 10 de Março de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  205/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  591/2021  apresentado pelo  Vereador

Rosalvo Duarte - DEM.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Verificar  a  possibilidade  de  realizar  a  instalação  de  redutores  de

velocidade  na  Estrada  Santa  Maria,  na  imediações  da  Empresa

Datateck, nos dois sentidos da via e em larga extensão. 

Colocar refúgios nas entradas do Jardim dos Lagos. 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que a engenharia de trânsito recebeu a solicitação do

nobre vereador e solicitou a secretaria de mobilidade urbana os registros de

acidentes  com  danos  pessoais  e  danos  materiais  para  verificação  da

ocidentalidade na Estrada Santa Maria.  Diante da solicitação, no dia 10 de

março a Secretaria de Mobilidade Urbana enviou os registos de ocidentalidade
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Em resposta ao setor de Engenharia de Trânsito,  a Secretaria Municipal  de

Mobilidade  Urbana  informa  que  constam  em  seus  apontamentos  o

atendimento de 04 ocorrências com danos materiais na Rua Santa Maria no

ano de 2021. Com relação às Ocorrências com vitimas,  informamos que o

atendimento cabe à Polícia Militar. 

Diante do breve exposto do andamento do caso , informamos ao nobre

vereador que os dados já estão com a engenharia de transito que vai analisar

as dados e verificar a legalidade para atendimento da demanda informada.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2022.03.11 

09:50:28 -03'00'

R
E

Q
 5

91
/2

02
1 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. R

os
al

vo
 D

ua
rt

e

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

46
35

69
84

B
D

83
38

45
71

A
F

3B
98

60
50

C
26

B
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

01
73

52

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010


